



## Jazz'n Queen

publié le 19/05/2019

Jeudi 16 mai à La Hune, après une journée de travail et d'ajustements, s'est tenue la première représentation du spectacle Jazz 'n Queen devant un public venu nombreux.

Bravo aux élèves de 3° CHAM pour leur implication dans le projet !

Une seconde représentation est programmée le samedi 29 juin dans le cadre du Festival Respire Jazz en Charente. N'hésitez pas à venir y tendre les oreilles.

[Lien vers le teaser](#)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.